

Die außerordentlichen Erträge, die geringer sind als im Vorjahre, stammen in der Hauptsache aus der Auflösung nicht mehr benötigter Rückstellungen und aus Steuerrückvergütungen. Das Jahr 1947 schließt mit einem Gewinn von RM 1 002.— ab. Der sich nach Aufrechnung gegen den aus dem Vorjahre übernommenen Verlust von RM 1 505 875.— ergebende Verlust von RM 1 504 872.— wurde auf neue Rechnung vorgetragen.

Die Gesellschaft schätzt die heutige durchschnittliche Leistungsfähigkeit im Vergleich zur Vorkriegszeit

- a) bei der Gesellschaft auf 40%;
 - b) bei den einzelnen Belegschaftsmitgliedern auf 50%.
- Exportaufträge liegen zur Zeit vor.

Nach Prüfung durch die Gesellschaft abgeschlossen im August 1948.